





## Diputados Juan Tress y Zenyazen Escobar coordinan esfuerzos para transformar Córdoba

En el marco del convivio de Día de Reyes, los diputados Juan Tress y Zenyazen Escobar, representantes del Distrito 19 local y el Distrito 16 federal, respectivamente, anunciaron iniciativas clave para impulsar el desarrollo de Córdoba, una ciudad con grandes retos y potencial.

Zenyazen Escobar, coordinador de los diputados federales veracruzanos de Morena, enfatizó la urgencia de incrementar la inversión en la ciudad y optimizar la recaudación fiscal. "Debemos generar más recursos para atender las necesidades de infraestructura y mejorar la calidad de vida de los habitantes," comentó. Entre las prioridades mencionadas destacan el bacheo, una mejor iluminación y la atracción de inversiones estratégicas para posicionar al municipio en el lugar que merece.